

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Vendredi 29 mai 2020

INFO PRESSE

Emmanuel Kasarhérou à la tête du musée du quai Branly

Emmanuel Kasarhérou a été nommé à la présidence du musée du quai Branly – Jacques-Chirac, lors du conseil des ministres du mercredi 27 mai, sur proposition des ministres de la Culture et de l'Enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation.

Attendue et méritée, cette nomination est un symbole fort de réussite qui doit inspirer la jeunesse calédonienne. Elle marque la reconnaissance des compétences et de l'itinéraire remarquable de ce Calédonien, spécialiste de l'art et des civilisations du monde océanien, et notamment de la culture kanak.

Directeur du musée de Nouvelle-Calédonie, puis du centre culturel Tjibaou, il a rejoint le musée le quai Branly comme commissaire de l'exposition *Kanak, l'art est une parole* et ensuite comme responsable de la coordination scientifique des collections.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à lui adresser ses plus vives et sincères félicitations, ainsi que ses meilleurs vœux de réussite aux commandes de ce prestigieux établissement de référence internationale. Il saura y poursuivre, par toute la force de son métissage, le dialogue des cultures, et y représenter la marque d'une France plurielle, comme l'est aussi la Nouvelle-Calédonie.

* *
*